



## El Ayuntamiento comienza los trabajos de mejora del carril bici de la Alameda Principal

- Además, también se acometerán actuaciones para la renovación del ubicado en la plaza de La Marina

**Málaga, 20 de enero de 2025.-** El Ayuntamiento de Málaga, a través del Área de Movilidad, ha iniciado hoy los trabajos para la mejora del carril bici que discurre por la acera norte de la Alameda Principal.

Las actuaciones se centran en el pintado del carril bici actual del mismo color que el de la red de carriles bici y en la instalación de señalización.

Durante los trabajos, se balizarán las distintas zonas donde se irá actuando para permitir el tránsito peatonal en los cruces de las calles y en las paradas de los autobuses.

De igual forma, las actuaciones también contemplan trabajos de mejora del tramo de carril bici de la Plaza de la Marina.

1/1

### Itinerarios ciclistas

Actualmente Málaga cuenta con 50 kilómetros de carril bici segregado del tráfico. Este año se iniciarán las obras para la construcción de otros cuatro itinerarios ciclistas, que sumarán 10 kilómetros a la red, con los que se alcanzarán los 60 kilómetros. Además, se van a redactar otros nueve proyectos de itinerarios ciclistas, con una longitud aproximada de 14 kilómetros.